



# 令和五年 新年の ごあいさつ

過ごされているのではない  
でしょうか。

さて、昨年の私の行政活動は、新たなオミクロン株の影響が続いたものの、各団体の全国大会が3年ぶりに開催される環境となり、国や県に対しても積極的に働きかけることができました。

本年、あるいは来年度にはその活動が町民の皆さんへ「実」となってお知らせできるものと考えています。

上島町の皆さん、明けましておめでとうございます。

新たな初春に、久しづ

りの穏やかな笑顔の中で、  
明るく居心地のよい時間を



上島町長  
上村 俊之



上島町長  
上村 俊之

上島町の財政状況は、平成30年から令和2年までの3年間で、基金（定期預金）が約8億円も減少する

謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症は各方面に大きなマイナスの要素をもたらしましたが、プラス面もあります。

上島町は、ゆめしま海道が全線開通したように、夢を叶えることができる島々です。

新年も「シー・オブ・ドリームズ」実現のため、「居心地のいい町」づくりのため全力を尽くして参りますので、町民の皆さまのご指導とご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

都市一極集中から地方へ関心が広がったこともそのひとつです。都心でなくてもモリモートワークで対応できること、ワーケーションという手段が認知され、二拠点生活（デュアルライフ）が浸透し始めています。

上島町では経済活動の向上はもとより、更なる産業・観光振興、交流人口の増大に希望を抱く新たな歩みが始まっています。

今年は、弓削高等学校学

校の新設事業や、道の駅構想などの大型事業の計画が控えている中で、「ゆめしま海道」の効果を見据え、町が掲げる「持続可能なまちづくり」を推進するさまざまな施策を多面的にチエックし、更には改善や提案を含めた議論を尽くし、

町の意思決定機関としての役割に努めてまいります。

今後も町議会は、町民に開かれた議会を目指すとともに、皆さまの多様なご意見に傾聴し、町政に反映させることができます。

お願いいたします。

結びになりますが、上島

町の皆さまにとりまして、

希望に満ちあふれた健やか

な年となりますことを祈念

いたしまして、年頭のごあ



上島町議会議長  
前田 省二

新年あけましておめでとうございます。

令和5年の新春を迎えるにあたり、町議会を代表いたしまして謹んでお慶びを申し上げます。

町民の皆さんにおかれましては、平素から、町議会に対しまして温かいご支援を賜り、心より感謝とお礼を申し上げます。

昨年は、町内においても新型コロナウイルスが猛威を振るい、先行きが見えず不安な年となりました。コロナ禍にあって、最前線で奮闘いただいている医療・介護等エッセンシャルワーカーの皆さん、また、地域経済の維持と回復に向けてご尽力いただいている

こと

が

ござ

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い